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REQUERIMENTO Nº 422/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
construção de banheiros e 
instalação de bebedouros nos 
campos de futebol no município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o município conta com 6 Campos de 

Futebol que recebem os campeonatos municipais, sendo eles, Campo do 
Pérola, Campo Laudissi, Campo do Mirzinho, Campo Jardim Europa, Campo 
31 de Março e Campo Mollon; 
 

CONSIDERANDO que munícipes vem procurando por este 
vereador, relatando a dificuldade enfrentada em utilizar banheiros ao redor do 
campo, pois o vestiário do campo é de uso exclusivo dos atletas;  

 
CONSIDERANDO que existem reclamações dos moradores e 

comerciantes que estão próximo ao campo que os munícipes que estão 
assistindo as partidas têm a necessidade de utilização de sanitários, relatam 
também que muitas das vezes acabam fazendo suas necessidades em área 
publica como árvores, postes, muros de residências e nesse campo tem uma 
área verde grande ao redor que usam também;   

 
CONSIDERANDO que esses campos recebem com frequência 

os campeonatos de categorias de base do município, a quantidade de 
munícipes que frequentam os campos é grande, pois conta com familiares e 
amigos que prestigiam os atletas e também pessoas que gostam de futebol, 
tendo isso como base e de extrema importância o campo contar com 
banheiros e bebedouros que os torcedores possam usar que fique dentro do 
campo como, por exemplo, próximos aos vestiários onde o zelador do campo 
poderá zelar pelo mesmo e esses banheiros só seriam abertos para utilização 
em horário de jogos para não correr o risco de ter atos de vandalismo 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e 
ao setor competente para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
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1º) Existe algum projeto ou planejamento para a construção de 
banheiros para uso da torcida e instalação de bebedouros nos campos citados 
acima inclusive por meio de parcerias com empresas do município?  

 

2º) Está no cronograma de obras do município a construção de 
banheiros e instalação de bebedouros nos campos citados acima ? 
 

3º) Se a resposta for positiva na questão 1 e2, favor especificar 
para quando está previsto a realização de tais projetos ou planejamento e ou 
realização do cronograma? 
 
                       4º) Se a questão 1 e 2 for negativa, favor justificar. 
            

5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de Abril de 2.017. 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


